
一関コミュニティ FM株式会社 FMあすも 番組審議会からのお知らせ 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社 第６９回番組審議会が 

令和５年１２月１３日（水）一関市大町なのはなプラザ 4 階の本社会議室で開かれました。 

 

この日は、委員５名、事業者側からは４名が出席し、 

令和５年１１月２０日（月）と 1２月１２日(火)にそれぞれ放送した 

「塩竃一常 GETKING!!」内コーナー「話のプロマイド」について審議を行いました。 

 

委員からは 

「取り上げられていた淡谷のり子さん、橋田壽賀子さんとも、その人生について深く知るこ

とができた」 

「ナレーション原稿を制作する技術と、ナレーション自体が素晴らしかった。CD 等にして

販売してみてはどうか」 

「元号で表現される個所が、若者にはわかりづらいので、西暦の合わせて紹介してほしい」 

などの感想・意見が出されました。 

 

一関コミュニティＦＭ株式会社では、このような意見を参考にし、 

今後の番組作りに活かして参ります。 

 

 


